

# Un concierto recauda fondos para Juana Rivas a menos de un mes del juicio

La madre de Maracena también tiene abierta una petición en la plataforma 'Gofundme', donde ha logrado recaudar hasta la fecha 21.200 euros



Esta web inserta cookies propias para facilitar su navegación y de terceros derivadas de su uso en nuestra web, de medios sociales, así como para mejorar la usabilidad y temática de la misma con Google Analytics. Los datos personales no son consultados. Si continúas navegando consideramos que aceptas su uso. Puedes cambiar la configuración u obtener más información [aquí](#).  [Leer más](#)



El Ateneo de Madrid acoge desde las 12,00 horas de este sábado un concierto solidario para recaudar fondos para Juana Rivas, que será juzgada el próximo 14 de junio por sustracción de menores después de que el pasado verano permaneciera un mes en paradero desconocido incumpliendo la orden judicial que le obligaba a entregar a sus hijos al padre, al que acusa de malos tratos.

La convocatoria, que ha sido difundida por redes sociales a través de la plataforma de apoyo a Juana Rivas, recuerda que lleva en Italia dos meses con motivo de las periciales encargadas por el Tribunal de Cagliari en el proceso abierto para decidir sobre la custodia de sus hijos y que ella no puede asumir sola los gastos jurídicos y de alojamiento, además de los derivados de sus viajes para poder estar con los niños.

Juana Rivas ha reconocido en declaraciones a Europa Press que está atravesando “los peores momentos de su vida” y ha agradecido esta iniciativa para ayudarle a hacer frente a los “numerosos gastos que tiene en Italia y en España” a cuenta de los dos procesos judiciales en los que está inmersa. La madre de Maracena también tiene abierta una petición en la plataforma ‘Gofundme’, donde ha logrado recaudar hasta la fecha 21.200 euros.

En Italia las periciales encargadas por el tribunal para valorar a los niños, a los progenitores, la relación entre todos ellos y el mejor entorno de cara a la custodia no han terminado. Y en España falta menos de un mes para que el Juzgado de lo Penal 1 de Granada celebre el juicio contra Rivas por presunta sustracción de menores, en el que se enfrenta a una petición fiscal de cinco años de cárcel.

Rivas sostiene que “lo está pasando mal” y que este juicio para ella “empezó en septiembre”, cuando fue citada a declarar una vez que ya entregó a los pequeños al padre a finales de agosto.

La organización estima que cerca de 300 personas acudirán este sábado al concierto del Ateneo de Madrid en apoyo a Rivas, en el que tanto organizadores como artistas actúan de forma totalmente desinteresada. Entre ellos están Ingravitö, Rafa Sánchez, Pamela Palenciano, Inma Claudio, Alijo, Arita Mitteen, Amistades Peligrosas y la coral Cantando nos van a oír. Todos los fondos recaudados irán a la Plataforma de apoyo a Juana Rivas.

Tagged With: [concierto](#), [Juana Rivas](#), [juicio](#)

## Comments

Esta web inserta cookies propias para facilitar su navegación y de terceros derivadas de su uso en nuestra web, de medios sociales, así como para mejorar la usabilidad y temática de la misma con Google Analytics. Los datos personales no son consultados. Si continúas navegando consideramos que aceptas su uso. Puedes cambiar la configuración u obtener más información [aquí](#).  [Leer más](#)

### Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*



Magaly says

19 MAYO, 2018 AT 3:10 PM

No entiendo tanto revuelo con los gastos del procedimiento de Juana Rivas. Tiene derecho a justicia gratuita en Italia y en España. Porque no la utiliza?. Además, todo lo recaudado en Gofoundme va a parar directamente a su abogado de Sevilla, y ya son 21000 euros. Y, por otra parte, aún no ha indemnizado a su ex los gastos para recordar a sus hijos en España. También ha cobrado la pensión como víctima de violencia, pese a que no ha puesto ninguna denuncia en Italia, y la que puso en España en el 2016 no es válida....

[Responder](#)

## Lo + leído



**Padul registra 40 litros por metro cuadrado en solo una hora** La tromba de agua ha descendido con fuerza por la Rambla de los Alcarceles de la localidad

Esta web inserta cookies propias para facilitar su navegación y de terceros derivadas de su uso en nuestra web, de medios sociales, así como para mejorar la usabilidad y temática de la misma con Google Analytics. Los datos personales no son consultados. Si continúas navegando consideramos que aceptas su uso. Puedes cambiar la configuración u obtener más información [aquí](#).  [Leer más](#)



intermitentes, aunque los termómetros alcanzarán temperaturas primaverales



**La Junta abre 62 expedientes para recuperar viviendas ocupadas irregularmente en Granada** La Consejería de Fomento y Vivienda refuerza el control sobre estas viviendas y las entrega a familias demandantes inscritas en el registro municipal



**El PP pide la relación de trabajadores de Fundación Zayas para saber si es "un cementerio socialista de elefantes"** Los populares creen que excargos socialistas han podido ser "recolocados" en dicha Fundación



**Un aparcacoches se enfrenta a cinco años de prisión por supuestamente dar un cabezazo a otro** Por las lesiones que sufrió, a la víctima le quedó inflamación en maxilar superior, además de la pérdida de un incisivo

Copyright © 2018 · Granada Digital on Genesis Framework · WordPress · [Log in](#)

Esta web inserta cookies propias para facilitar su navegación y de terceros derivadas de su uso en nuestra web, de medios sociales, así como para mejorar la usabilidad y temática de la misma con Google Analytics. Los datos personales no son consultados. Si continúas navegando consideramos que aceptas su uso. Puedes cambiar la configuración u obtener más información [aquí](#).  [Leer más](#)